



CITOYENNETÉ, JEUNESSE

## Cérémonie des mentions Très Bien

Félicitations aux jeunes diplômés ayant obtenu la mention très bien

Mis en ligne le 08 octobre 2018



Félicitations aux jeunes diplômés ayant obtenu la mention très bien

Vendredi 5 octobre, la Ville de [Serris](#) organisait la cérémonie de récompenses des élèves ayant obtenu la mention très bien au brevet ou au baccalauréat.

[Philippe Descrouet](#), Maire de Serris, et [Stéphanie PEREZ](#), Adjointe au Maire déléguée à la Jeunesse, ont mis à l'honneur le travail et la réussite de ces enfants qui font la fierté de leur famille mais aussi des habitants et élus de Serris.

Deux cadeaux ont été remis symboliquement à la quarantaine de collégiens et de lycéens récompensés : une enceinte Bluetooth et un carnet afin qu'ils gardent un souvenir de cette cérémonie.



